



“Markaswalet” Startup Milik Alumnus UNAIR Terima Dana dari Kemenristekdikti

IKA UNAIR - Ikuti Program Pengusaha Pemula Berbasis Teknologi dan menjadi Startup Inovasi, Markaswalet, startup besutan alumnus Universitas Airlangga (UNAIR) berhasil mendapatkan pendanaan sebesar Rp282.361.000 dari Kemenristekdikti. Markaswalet merupakan startup manufaktur pengolahan sarang walet dengan nilai ketelusuran yang tinggi. Startup berbasis aplikasi tersebut merupakan aplikasi edukasi budidaya sarang walet pertama di Indonesia. Muhammad Fairuzuddin Zuhair selaku CEO Markaswalet saat ditemui tim UNAIR NEWS pada Minggu (26/09/2021) mengatakan, perjuangan tim Markaswalet mendapatkan dana tersebut melalui banyak drama. Berawal dari Markaswalet yang mendaftarkan diri pada awal tahun 2020 dengan bantuan dari Badan Pengembangan Bisnis Rintisan dan Inkubasi (BPBRI) UNAIR dan mendapatkan kabar bahwa kegiatan tersebut dibatalkan pada April 2020.



“Setelah mendapat surel dari kementerian keuangan bahwa seluruh alokasi dana dialihkan untuk bantuan COVID-19 kami sudah tidak berharap lagi. Pikir kami, kami akan mencoba kembali setelah pandemi. Namun, kami tidak tinggal diam pada saat-saat itu, sebab kami memiliki tanggungan pegawai dan pendanaan untuk melebarkan sayap,” tutur CEO Markaswalet yang akrab disapa Fairuz itu.

DPKKA Bagikan Kiat Persiapan Wawancara Kerja



IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) terus memberikan pengetahuan kepada mahasiswa dan alumni untuk mempersiapkan diri masuk dunia kerja. Pada Selasa (28/9/2021) DPKKA kembali mengadakan Airlangga Online Career Fair (AOCF) dan turut mengundang Sonia Natasha Marunduh, M.Psi., Psikolog selaku HR Consultant, Psikolog Industri dan Organisasi, dan Vina Muliana Omar selaku Ex Asistant to Voice Minister BUMN dan Career Content Creator.

Pertama-tama, Vina menjelaskan cara untuk merespon ketika mendapat undangan wawancara kerja. Undangan wawancara yang diterima oleh pelamar harus segera direspon atau dibalas, baik itu melalui e-mail maupun telepon. Oleh karena itu, Vina juga menyarankan agar pelamar sering-sering mengecek email mereka. “Kalau misalnya teman-teman mendapat undangan wawancara kerja sebenarnya bagaimana sih, caranya merespon dengan baik? Kalau misalnya lewat e-mail tentu saja teman-teman bisa meresponnya dengan segera. Kalau kemudian ditelepon tentu saja teman-teman juga harus langsung menjawab dengan cepat, dan bertanya secara detail mengenai interview,” jelasnya. Terdapat hal-hal yang harus dipersiapkan sehingga bisa lolos wawancara kerja. Menurut Vina ada tiga hal penting yang perlu dipersiapkan. Pertama, memahami diri sendiri baik kelebihan atau kekurangan. Kedua, mempelajari tentang pekerjaan dan perusahaan yang dilamar. Dan ketiga, menyiapkan segala keperluan wawancara.

UNAIR Buka Tenda Persalinan di Mamuju, Sulawesi Barat

IKA UNAIR - Belakangan ini, di samping adanya pandemi, Indonesia juga kerap tertimpa bencana alam. Peristiwa bencana alam tersebut, rupanya mampu menimbulkan banyak kerusakan seperti kerusakan pada fasilitas umum, penimbunan penyakit, dan terganggunya kelancaran aksesibilitas sosial. Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) Universitas Airlangga (UNAIR) tergerak dan berupaya membantu masyarakat di Desa Bambu Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat, dalam pelayanan kesehatan, khususnya fasilitas bersalin. Pihak LPPM berupaya memfasilitasi dengan mendirikan Tenda Persalinan untuk ibu hamil dan menyusui di kawasan Desa Bambu.



Kepada pihak UNAIR NEWS, Dr. Gadis Meinar Sari, dr., M. Kes selaku ketua LPPM menyampaikan bahwa, “Urgensi di daerah Mamuju, khususnya Desa Bambu setelah terdampak bencana ialah para masyarakatnya yang membutuhkan fasilitas pelayanan kesehatan karena kondisi bangunan Puskesmas di sana yang retak-retak dan bahkan sebagiannya roboh.” “Bantuan tenda pelayanan poliklinik memang sudah ada dari BNPB. Namun untuk tenda persalinan belum memiliki fasilitas pengganti. Sehingga, hal tersebutlah yang melatar belakangi kami untuk tergerak mendirikan Tenda Persalinan dengan melakukan kerjasama bersama tim RSTKA, Fakultas Kedokteran UNAIR, dan PUSPAS UNAIR,” ujar ketua LPPM tersebut.



Gelar AOCF 34th, DPKKA Ajarkan Berkomunikasi Efektif & Follow Up Perusahaan



IKA UNAIR – Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) berkolaborasi dengan TopKarir sukses menyelenggarakan Airlangga Online Career Fair (AOCF) 34th hari kedua pada Selasa (28/09/2021) melalui platform zoom meeting dan youtube. Acara yang terdiri dari wall of career, webinar series, dan company session tersebut dibuka dengan kuis singkat yang meraup antusias peserta. Hadir tiga narasumber pada AOCF 34th hari kedua yaitu, Agata Paskarista selaku Brand Ambassador dari TopKarir, Sonia Natasha Marunduh, M.Psi., Psikolog. selaku HR Consultant dan Psikolog Industri & Organisasi, dan Vina Muliana Omar

selaku Career Content Creator. Ketiganya membawakan materi yang dapat menambah kemampuan berkomunikasi baik secara verbal maupun non-verbal.

Pada awal, Agata memaparkan materi bertajuk “Effective Communication & Interpersonal Skill Development”. Menurutnya, komunikasi yang efektif dapat meningkatkan hubungan sosial yang baik, meningkatkan kesenangan dan mempengaruhi sikap, serta menimbulkan suatu Tindakan. “Kita harus mengembangkan komunikasi. Pertama, kita harus mengobservasi cara berbicara lingkungan, hal itu akan membuka wawasan kita bahwa orang pasti berbeda-beda. Selanjutnya, belajar untuk mendengarkan, membaca, dan berlatih. Selain itu, berlatih untuk bicara santai dan melatih bahasa tubuh,” jelasnya.

Bekali Mahasiswa PMW Kelola Toko Online, DPKKA Hadirkan Head of Acquisition Bhinneka.com

IKA UNAIR – Program Mahasiswa Wirausaha (PMW) yang diselenggarakan oleh Direktorat Pengembangan Karir Inkubasi Kewirausahaan dan Alumni (DPKKA) sudah memasuki seleksi tahap 3. Guna mengawali sebelum beranjak dalam proses seleksi berikutnya, DPPKKA menggelar webinar dengan topik Optimasi Toko Online pada Jum'at (24/09). Prof. Dr. Elly Mundaziroh drg., MS. selaku ketua DPPKKA UNAIR turut hadir dalam Webinar bertajuk Bootcamp PMW tahap 3 tersebut. Dalam sambutannya ia memberikan apresiasi terhadap seluruh mahasiswa yang telah berhasil lolos hingga ke tahap 3. Dirinya berharap, tim yang sudah lolos hingga fase ini bisa memaksimalkan dan memanfaatkan program pendampingan sehingga bisa mendapatkan bekal untuk mengembangkan bisnisnya.



“Apalagi kemarin saya juga dengar, dari program mentoring ada yang omzetnya naik hingga Rp. 19 Juta, ini menunjukkan bahwa adik-adik sebetulnya bisa, kita sudah fasilitasi dengan mentor-mentor yang hebat jadi harapannya hal tersebut bisa dimanfaatkan dengan maksimal,” ujarnya. Dalam kesempatan itu, Ronni Afriandy yang merupakan Head of Acquisition Bhinneka.com hadir sebagai pemateri. Dirinya membagikan seputar cara dan tips ketika ingin membangun sebuah bisnis dalam dunia e-commerce

Alumni Bagikan Pengalaman dan Tips Peroleh Beasiswa LPDP



IKA UNAIR – Mendukung kesempatan belajar bagi para mahasiswa, Asian Law Student's Association (ALSA) Fakultas Hukum Universitas Airlangga (FH UNAIR) menggelar webinar ALSA Know to Get Scholarship pada Jumat (1/10/2021). Dalam acara virtual tersebut, panitia menghadirkan Sekretaris Jenderal Asosiasi Penerima Beasiswa LPDP Satya Hanga Yudha Widya Putra, B.A. (Hons), M.Sc. serta Alumni ALSA UNAIR yang juga menjadi penerima beasiswa LPDP, Fernandes Adhitya, S.H. Dalam kesempatan itu, Satya berbagi banyak hal tentang seluk-beluk beasiswa LPDP. Satya menekankan bagaimana beasiswa dalam dan luar negeri dari pemerintah tersebut tidak hanya sekedar memberikan bantuan pembiayaan studi. Penerima beasiswa LPDP juga akan mendapatkan pembiayaan penuh, funding riset, pelatihan, hingga ekspektasi untuk kelak menggunakan ilmunya untuk membangun Indonesia.

“Beasiswa LPDP itu ada untuk meningkatkan human capital dan kompetensi. Memastikan kalau ada keberlanjutan edukasi untuk generasi masa depan. Makanya saat selesai studi kita diharapkan kembali mengabdikan di Indonesia, terserah dalam bidang apapun itu yang kalian ahli,” jelas lulusan Michigan State University dan New York University tersebut. Oleh karena itu, tidak mengherankan jika proses seleksi beasiswa LPDP sangatlah ketat. Untuk itu Satya membagikan detail proses seleksi, jenis-jenis beasiswa LPDP, kriteria motivation letter dan surat rekomendasi yang tepat, serta berbagai detail lain yang harus diketahui sebelum memutuskan mendaftar pada beasiswa tersebut.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id @ika_una

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>